

Liebe Kinder,

was für ein komisches Jahr liegt hinter uns! Dieser Corona-Virus nervt mich selber schon ziemlich! Ich muss so viel Abstand halten, darf meine Freunde nicht mehr besuchen und muss sehr häufig diese komische Maske tragen. Mein Bart reicht als Schutz leider nicht aus, hat das Gesundheitsamt gesagt!

Aber es wird auch wieder anders werden und ich bin fest davon überzeugt, dass wir in einem Jahr eine wunderbare Adventszeit wieder wirklich gemeinsam und maskenfrei verbringen dürfen!

Damit wir die Zeit bis dahin gut überstehen, habe ich mir überlegt, dass liebe Kinder etwas dafür bekommt sollten, so dass sie das Lüften in den Räumen nicht vergessen. Schließlich wollen wir ja möglichst alle gesund bleiben.

Vor einigen Tagen habe ich in der Schule nachgefragt, ob es auch an der Katharina-von-Siena-Schule liebe Kinder gibt. Ihr werdet es euch schon denken können, was die Antwort war, oder? Klar gibt es immer mal wieder etwas Ärger und auch mal Streit, aber im Grunde könnt ihr diese Probleme klären und anschließend wieder miteinander lernen und vor allem auch spielen.

Ich habe ganz vergessen nachzufragen, ob die Lehrer und Pädagogen dies auch hinbekommen. Was meint ihr? Ich denke schon! 😊

Ich habe euch etwas mitgebracht! Bitte lasst mein kleines Extra-Geschenk in eurem Klassenräumen hängen, so dass es euch stets dabei unterstützt ans Lüften zu denken – egal, ob während des Unterrichts oder auch in der Nachmittagsbetreuung!

Nun wünsche ich euch noch einen wunderbaren Tag, eine schöne restliche Adventszeit und ein tolles Weihnachtsfest!

Wir sehen uns im kommenden Jahr wieder!

Bis dahin liebe Grüße und bleibt gesund!

Euer

Bischof Nikolaus

